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Ensayo 

En esta ocasión el tema del que toca hablar es de uno que en ocasiones estresa a 

muchas personas en la actualidad debido a la falta de del conocimiento para poder 

emprender y mantener un sueño, que sería un tipo de negocio, la idea de negocio 

en esta ocasión nos brinda consejos y conocimiento adecuado para poder retomar 

esa idea que tenemos de ser emprendedores y poder mantenerla. 

En la sociedad estas acostumbrados a visualizar muchos casos de pequeñas 

empresas que suelen fracasar pero en estos pequeños proyectos lo que debemos 

hacer es encontrar en donde estamos mal, que es lo que no nos ayuda en nuestro 

plan de trabajo, o quizá sea que nuestros productos no son los adecuados a 

nuestro pequeño alrededor, para ello tenemos que visualizar todo el proyecto 

desde que se ha iniciado hasta el momento en el que vamos, porque también la 

fuente importante es el equipo de trabajo que en ocasiones no es el adecuada 

Cuando decidimos emprender un negocio tenemos una idea clara de lo que 

tenemos o deseamos hacer con esto , muchas veces tenemos esa emoción que  

nos incita a seguir adelante, esa motivación y actitud es la que siempre debe 

persistir para que podemos buscar las mejores oportunidades para que nuestra 

empresa puede llegar a tener éxito  presente y futuro, ante esto  la personas que 

decidamos pueden ayudarnos deben ser personas que compartan la misma 

actitud y motivación, a ellas se les dará el privilegio de saber y familiarizarse con el 

proyecto que tenemos en mente. 

Para que esto pueda pasar debemos también tener ya un plan de cómo llevarla a 

ejecución nuestra idea eso nos ayudara a dar rumbo a nuestro proyecto, nos 

servirá como ruta a seguir en un camino concreto y firme.  

En cuando se tiene un plan se sabe perfectamente que se debe hacer ante 

situaciones quizá previstas, nos ayuda a estar preparados para las tomar las 

mejores decisiones acerca de proyecto y para que este no se va afectado.   

 

 



 

En  efecto para poder plasmar y dar acción a una idea de negocio debemos tener 

iniciativa, fe, decisión  que esto son cualidades que muy pocas personas llegan a 

tener hasta el final y sobre todo debemos mantener una visión firma y clara de 

adonde queremos llegar, de hasta dónde queremos trasladar esa idea, hoy día 

con el uso de la tecnología podemos tener una excelente oportunidad para que 

demos a conocer lo que estamos ofreciendo al público en general.  

Para concluir con esto, a mi punto de vista todos las etapas y fases que tiene un 

proyecto son indispensable y más aún el tener un plan claro porque si algo no sale 

como esperamos, de allí mismo podemos monitorear en donde es que estamos 

trabajando mal, y poder mejorar la técnica o cambiarla por otra que sea mas 

eficiente.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


